

PUBLICIS ET REAL FACTORY SOUTIENNENT LA FONDATION BERGONIÉ AVEC LE FILM « VAINCRE »



Le cancer est la première cause de mortalité dans l'hexagone. Hommes, femmes, enfants, il n'épargne personne. Pourtant, grâce à la recherche, chaque jour, en France et dans le monde, la maladie recule. Mais la bataille n'est jamais terminée. Entièrement réalisé par des bénévoles, le nouveau film de la Fondation Bergonié appelle à la générosité des entreprises en célébrant les victoires de tous ces héros du quotidien (patients, familles, médecins, personnels soignants, chercheurs) qui gagnent ce difficile combat contre la maladie. Parce que l'espoir est toujours plus fort que tout. Et parce que c'est l'espoir qui nous aide à vaincre. Dévoilé le 12 novembre lors de la Nuit des Étoiles 2019 parrainée par l'acteur Charles Berling, le film sera diffusé sur France 3 Nouvelle-Aquitaine, NoA, et les réseaux sociaux de la Fondation ([Facebook/LinkedIn/YouTube](#)).

Pour voir la vidéo cliquez ici : <https://youtu.be/wOYzN6MsJ0c>

FICHE TECHNIQUE	
Annonceur	Fondation Bergonié
Production	Pascal Renaud / REAL FACTORY
Création	Jean-Philippe Taris – Laurent Groussin / PUBLICIS
Réalisateur	Julien Rodrigues

À propos de La Fondation d'Entreprises Bergonié



La Fondation d'Entreprises Bergonié œuvre à soutenir l'Institut Bergonié, unique Centre Régional de Lutte contre le Cancer de Nouvelle-Aquitaine. La Fondation apporte son soutien matériel, financier et technique, à l'Institut pour lui permettre de développer les innovations thérapeutiques et technologiques, favoriser la prise en charge globale du patient, son accompagnement à tous les temps de la maladie.

En savoir plus : fondationbergonie.fr/

Contacts presse

Agence Passerelles
Isabelle Latour-Gervais
05 56 20 66 77
i.latourgervais@passerelles.com

Fondation Bergonié
Marina Mas - Directrice
06 64 18 57 84
marina.mas@fondation-bergonie.org